



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 263/2022

CUMPLE DIF TOLUCA PROMESA DE REPETIR JORNADA MÉDICO VETERINARIA EN SAN PABLO AUTOPAN

- *Realizan 300 esterilizaciones a perros y gatos y aplican 350 vacunas antirrábicas*
- *Toluca se posiciona a la vanguardia en materia de atención veterinaria*

Toluca, Estado de México, 31 de mayo de 2022.- Gracias al trabajo coordinado entre el Sistema Municipal DIF, que preside la Dra. Viridiana Rodríguez Rico, y el Centro de Control y Bienestar Animal (CCyBA), el gobierno municipal de Toluca realizó una Jornada Médico Veterinaria en San Pablo Autopan, donde se realizaron 300 esterilizaciones a perros y gatos y se aplicaron 350 vacunas antirrábicas a mascotas.

En respuesta a un compromiso de la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, la Jornada regresó a esta delegación después de la respuesta favorable de la población toluqueña, que en días pasados logró más de 200 animales intervenidos, con apoyo de las unidades móviles y médicos veterinarios del CCyBA.

Con estas acciones, el gobierno municipal que encabeza el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, fortalece la cultura de tenencia responsable, se evita la sobrepoblación de perros y gatos en situación de calle o abandono y se cuida el medio ambiente.

Cabe recordar que el CCyBA mantiene los servicios vigentes en sus instalaciones ubicadas en la Carretera Toluca-Tlacotepec km. 3.8, de lunes a sábado de 8:00 a 17:00 horas, por lo que los ciudadanos que deseen esterilizar a su perro o gato sólo deben llamar los viernes a los teléfonos 722 198 0900 o 722 198 1000, en un horario de 8:00 a 9:00 horas y agendar una cita.

Para esterilizar a sus animales de compañía, los perros o gatos deberán tener más de tres meses de edad, llevarlos con 12 horas de ayuno de sólidos y líquidos y llevar una cobija para cubrirlo mientras se recupera de la anestesia; si es gato, es necesario llevarlo en transportadora y si es perro, con collar y correa.